



Jurek und Elvira Wegner vom Kinderhospiz Bärenherz: Für das Fotos präsentiert Jurek stolz das Portrait seines Opas und den Spendenscheck.

11.04.2024 16:49 CEST

Jurek ehrt seinen Opa mit einer herzergreifenden Spendenaktion für das Kinderhospiz Bärenherz

Seit mehreren Jahren begleitet das Kinderhospiz den zehnjährigen Jurek, der zu einem festen Bestandteil der Bärenherz-Familie geworden ist. Seine Aufgeschlossenheit und Kreativität sowie seine Teilnahme an besonderen Aktivitäten sind für alle eine Quelle der Freude und Inspiration.

Im vergangenen März musste Jurek den schmerzhaften Verlust seines

geliebten Opas, Josef Steinkogler, verkraften. Steinkogler war nicht nur ein sozial engagierter Mensch, sondern auch eine herausragende Persönlichkeit in der oberösterreichischen Politik, mit einer beeindruckenden Laufbahn als Vizebürgermeister, Abgeordneter im Landtag, Mitglied des Bundesrates und Träger des Goldenen Ehrenzeichens des Landes Oberösterreich.

Um dem diesen geliebten Menschen ein würdevolles Andenken zu setzen und gleichzeitig etwas Gutes zu tun, initiierte die Familie des Verstorbenen eine bemerkenswerte Spendenaktion. Anlässlich der Trauerfeier wurde statt Blumengestecken um Spenden für das Kinderhospiz Bärenherz gebeten. Die Resonanz war überwältigend: Über 300 Trauergäste kamen dieser Bitte nach und spendeten großzügig.

Der Höhepunkt dieser Aktion fand am 8. April statt, als Jurek zusammen mit seinem Vater ins Kinderhospiz kam. Mit strahlenden Augen und einem Herzen voller Stolz überreichte er dem Bärenherz-Team eine Spende in Höhe von 3.451 Euro. Seine Worte werden uns noch lange in Erinnerung bleiben: "Mit diesem Geld kann mein Opa auch jetzt noch etwas Gutes tun und so sprechen wir auch weiter über ihn."

Wir sind zutiefst gerührt und dankbar für diese wertvolle Spende. Das Mitgefühl und die Großzügigkeit, die Jurek und all diejenigen, die an dieser Aktion beteiligt waren, gezeigt haben, sind ein schönes Beispiel für die Solidarität in unserer Gemeinschaft. Diese Spende wird dazu beitragen, das Leben von Kindern und ihren Familien im Kinderhospiz Bärenherz zu erleichtern und ihnen Hoffnung und Trost zu spenden.

Das Kinderhospiz Bärenherz Leipzig begleitet Familien mit schwerstkranken Kindern ab dem Moment der Krankheitsdiagnose bis zum Tod der Kinder und darüber hinaus. Das Kinderhospiz erhält keine staatliche Unterstützung und die Kassen übernehmen nur einen Teil der Kosten. Ohne Spenden könnte Bärenherz nicht für Familien mit unheilbar kranken Kindern da sein. Informationen: www.baerenherz-leipzig.de